
グロリア通信（生徒会のつぶやき） no5 

  令和６年４月 24 日（木） 

委員会活動（第２回執行委員会） 

 今年度の「体育祭」について、執行委員会で話し合いました。 

思った以上にクラスの委員も積極的に参加し、活発な委員会でした。 

 

決定内容 

・１学期早々に学年をまたいだ団編成をする。 

・競技は、６月スポーツテスト時にリレー、７月球技大会、１２月金商オ 

リンピックを行い、種目については今後検討する。 

 ・今年度は団ＴシャツではなくクラスＴシャツの作成をし、応援方法につ 

いては今後先生方と協議する。  など 

生徒会書記より 

  

会議の様子① 会議の様子② 

  

会議の様子③ 会議の様子④ 
 


